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高质量推进本市集装箱运输行业稳定健康发展

—— 分会召开“二个规范修订项目”课题组工作会议

6 月 14 日下午，分会在溧阳路 249 号召开“集装箱企业经营和车

辆技术规范项目”（以下简称二个规范修订）课题组第一次工作会议。

课题组组长丁道康（分会会长），副组长赵勇（分会副会长兼秘书长）、

侯丽萍（华星鸿和汽车销售公司副总经理、分会常务理事），组员张勤

（分会副秘书长）、金农（安业人才服务公司）、相伟星（上汽红岩技

术主管）、韩霜（上汽红岩销售主管）、周永斌（分会秘书处办公室负

责人）等参加会议。

赵勇首先介绍了“二个规范修订项目”的背景及目的意义。自

2014 年制定并公布的“二个规范”至今已有 10 年，随着时代变化、管

理要求和技术发展，现行的 “二个规范”已不适应行业发展的新要求、

法律法规的新规定、新能源车辆的新技术，需要进行修订,这也是高质

量推进本市集装箱运输行业稳定健康发展的需要。市道运中心经招标

程序，委托上交协（分会承接）9月 30 日前完成“二个规范修订项目”，

因此须按时保质完成。会议经讨论商定了“二个规范修订项目”工作

计划和时间节点：一是制定“二个规范修订项目”任务计划书；二是 6

月、9月分别召开“二个规范修订项目”开题会及结题会；三是按项目

内容要求课题组成员走访行业主管部门和有关企业，在调研过程中摸

清行业现状及发展趋势，疏理有关问题，听取意见和建议；四是根据

工作计划、内容落实课题组主要人员。

丁道康最后要求，课题组成员应严格按照市道运中心的有关要求，

根据商定的进度安排、时间节点，按时保质完成“二个规范修订项目”

任务。
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附：会议照片


